
  Procès-verbal de l assemblée générale ordinaire ’
ayant eu lieu le 21 janvier 2024.

Ce document constitue le procès-verbal de l assemblée générale ordinaire qui s est tenue le 21 janvier 2024’ ’
à 16h dans les locaux du Plot, à Carticasi. Ont été conviés tous les membres adhérents, sur convocation du
conseil d administration, par mail du 20 décembre 2023. Par ailleurs, les modalités de cette séance et de’
son procès-verbal sont certifiées conformes à toutes les prérogatives des statuts et du règlement intérieur
de l association.’

PRÉSENCE ET REPRÉSENTATIONS :
Cette  séance  fut  présidée  par  Coline  Faivre  d Arcier  en  sa  qualité  de  présidente  de  l association.  La’ ’
secrétaire de séance était Aurélie Guézou, secrétaire du Plot. Des feuilles d émargement signées par tous les’
membres présents sont incluses en annexes. Elles sont certifiées exactes et sincères par les membres du
bureau et permettent de constater que les membres présents étaient au nombre de dix-sept personnes,
dont quinze adhérents.  De plus,  la diffusion via un service de visio-conférence en ligne de la séance a
permis à quatre personnes de suivre, participer, et voter à cette assemblée. Étaient aussi représentées grâce
à des formules de pouvoirs, elles aussi incluses en annexe, dix-huit personnes. La séance a donc comporté
trente-sept votants.

ORDRE DU JOUR :
Le bureau a fourni pour cette séance l ordre du jour, le bilan d activité 2023, le compte de l exercice clos’ ’ ’
2023, ainsi que le budget prévisionnel 2024. On pourra retrouver ces documents en intégralité en annexes.

La séance a commencé par quelques mots de présentation et de remerciements exprimés par la présidente.
Thomas F a ensuite proposé de s efforcer à respecter les moments de parole de chacun et de soigner au’
mieux  la  diction,  le  brouhaha  étant  l ennemi  principal  pour  les  participants  en  visio-conférence.  Les’
participants ont ensuite pu dérouler l ordre du jour’  :

1  Bilan d activité annuel) ’  :
Thomas F a détaillé, via le document fourni, le bilan d activité de l association pour l année 2023. Lisa-Maria’ ’ ’
C a pu étayer la synthèse du chantier di u lavatoghju di Corsoli par son expérience vécue de participante. 
La partie portant sur l invitariu di Carticasi a engendré quelques réflexions communes sur le rendu qu il’ ’
serait possible de donner à ce travail une fois accompli (livrets mis à la vente ? Autre moyen de mise à
disposition ?  Jean-Michel B a aussi évoqué l idée de créer une base de données consultables/modifiables,) ’
afin de pérenniser cette action.
Ce dernier a aussi demandé s il existait un lien entre le nombre d adhérents inscrits dans une association et’ ’
le montant des subventions reçues des partenaires et/ou collectivités.  Il a été répondu que bien que ce lien
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ne soit  pas  purement mathématique 1 adhérent  = 1 somme d argent ,  il  est  clair  qu une association( ’ ) ’
portée par un grand nombre d adhérents est plus crédible dans ses demandes auprès d institutions qu un’ ’ ’
groupement de peu de particuliers. 
Les  autres  points  du  bilan  ont  finalement  été  détaillés,  puis  le  document  a  été  soumis  au  vote  de
l assemblée et approuvé à l unanimité.’ ’

2  Compte de l exercice clos 2023 et budget prévisionnel 2024) ’  :

Coline FdA a ensuite présenté aux membres présents le compte de l exercice clos 2023, en détaillant les’
différences entre cette version définitive et la version prévisionnelle du début d exercice. Elle a notamment’
expliqué pourquoi le réel est inférieur au prévisionnel : cela est dû au passage de deux actions (invitariu di

Carticasi et le projet passerelle di i Fiumiccelli  depuis l exercice 2023 vers l exercice 2024, car celles-ci sont) ’ ’
en  cours  de  réalisation/projection.  Elle  a  aussi  fait  remarquer  à  l assemblée  que  malgré  toutes  les’
subventions accordées à la baisse par nos partenaires, les comptes sont équilibrés (même plus équilibrés

que sur le prévisionnel , et que l association conserve le même reliquat de trésorerie pour le début d année) ’ ’
2024.

Des éclaircissements quant aux détails des lignes « collectivités » ainsi que pour les lignes « charges de

personnel » ont été demandés respectivement par Jean-Michel B et Catherine C  puis délivrés. Enfin, au( )
moment  des  détails  donnés  sur  la  partie  « Contributions  volontaires  en  nature »,  il  a  été  demandé  à

combien d heures de travail bénévole ces données «’  monétaires » présentées sont équivalentes. Un rapide

calcul a permis de se rendre compte que ces chiffres sont équivalents à plus de 4 000h de bénévolat sur

l année,  soit  ’ environ  2  équivalents  temps  plein  ETP .( )  André  P  a  ensuite  soumis  l idée  de  chercher  à’
comparer ces données avec des devis type tels que ceux qui auraient pu être fournis par une entreprise, afin

de bien réaliser l écart qui existerait ainsi entre ces deux «’  prestations », sur le seul point de vue budgétaire.

Une fois  finalisée la présentation exhaustive de ce compte,  il  a  été soumis au vote de l assemblée,  et’
approuvé à l unanimité.’

Le même schéma s est ensuite déroulé pour le détail du budget prévisionnel 2024. Coline a détaillé ses’
différents composants point par point, et aucune question n a été posée pendant cet exposé. Ce document’
a lui aussi été soumis au vote et approuvé à l unanimité.’

3  Présentation des projets retenus pour 2024.)
Coline FdA et Thomas F ont ensuite présenté aux membres de la séance les projets retenus pour 2024, en

s appuyant sur le travail effectué lors du conseil d administration de novembre 2023. ’ ’
En premier lieu, l association est encore engagée à ce jour dans deux actions’  :

*  La  finalisation  d un  site  internet  propre  au  Plot’ ,  grâce  au  concours  d un  stagiaire  en’
développement web.

* Le traitement des informations toponymiques récoltées via l’invitariu di Carticasi. L association et’
ses partenaires aimeraient ainsi être en mesure d éditer un livret valorisant ce beau travail.’

Comme fer de lance de l exercice 2024, il a été décidé de prévoir deux grosses sessions de chantier et une’
operata :
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* Une session de formation à la pierre sèche, sur une durée de 6-10 jours et pour 7-9 participants,

sur un site encore à définir (San Lurenzu ? Loriani ? Fiumiccelli? . Les dates sont elles aussi à définir courant) (
mai ? , et les intéressés ont été appelés à donner leur préférence à ce sujet.)

* Un  gros chantier sur la consolidation des berges des Fiumiccelli,  servant de support à une

future passerelle.  Il  accueillerait  un groupe de 4-7 personnes sur une durée proche de 18-24 jours.  Là

encore, les dates sont encore non-définies et ouvertes à toute proposition courant juin et/ou juillet ? .( )
* Dans le courant de l été, l association aimerait prévoir comme operata la ’ ’ ré-ouverture du chemin

reliant Bustanicu à Carticasi via le pont génois rénové et sa croix de chemin à retravailler.

De plus, l association veut s engager sur des actions plus ponctuelles mais tout aussi importantes’ ’  :

*  La  création  d une  ’ vidéo  de  présentation  du  plot,  voire  de  vidéos  propres  à  chaque

chantier/action réalisée, grâce à la motivation de Lisa-Maria C et Thomas R.

* Le  projet de cartographie des sentiers de la vallée et de valorisation d une grande boucle’
inter-villages,  légèrement mis au second plan en 2023 avec tous les projets prévus et accomplis, a été
remis d actualité.  Il  conviendra de combiner  randonnée dans la pieve et travail  numérique de manière’
complémentaire pour aboutir à un premier produit fini et mis à la disposition de tous.

* La mise en place d un café associatif’  tenu par des bénévoles, sur une période test à définir. Le
plot a dorénavant à disposition le matériel,  le lieu, l envie  Le seul élément manquant est maintenant’ …
l engagement de quelques personnes, afin mettre en place sous les conditions les plus agréables un point’
de convivialité ! Thierry en a profité pour manifester sa motivation à ce sujet.

Les projets de travail sur les fours communaux de Carticasi et/ou Lanu ont été évoqués : le consensus a été
de leur préférer pour le moment les projets ci-dessus, déjà tous plutôt bien ébauchés et inscrits dans les
esprits. L association ne peut malheureusement pas faire office sur tous les fronts  Mais ces derniers ne’ …
sont pas pour autant abandonnés !  

AUTRES POINTS ABORDÉS :
Il a été également évoqué que l association possédait dorénavant, dans les grandes lignes, un lot d outils et’ ’
de  matériel  suffisant  pour  ses  actions.  En  en  faisant  le  détail,  Jean-Michel  B  a  demandé  s il  serait’
envisageable  de  mettre  à  disposition  ces  éléments  aux  adhérents  intéressés,  afin  de  mutualiser  leur
utilisation. Thomas F a alors répondu que cette possibilité a déjà souvent été envisagée, mais qu elle se’
heurte simplement à l organisation des entrées et sorties trouver  un lieu,  une personne les gérant et’ (
garantissant le bon usage et la restitution en bon état, . André P et Philippe D, bien qu approuvant eux…) ’
aussi l idée, ont confirmé qu une telle organisation s avère souvent plus chronophage et complexe qu il n y’ ’ ’ ’ ’
paraît. En conclusion et dans l attente d une solution acceptable pour tous, il a été décidé que l association’ ’ ’
n était pas encore prête à mettre en place un tel service, mais que le matériel du Plot restera d ici-là tout de’ ’
même à la  disposition des adhérents  au besoin de manière  informelle et ponctuelle,  sur une base de
confiance mutuelle.

Sur un autre registre, Marie-Françoise V a rappelé qu un trail de course à pied aura lieu sur les chemins de’
la vallée dans le courant du mois d avril. Elle a demandé si des personnes pouvaient être intéressées pour’
aider au balisage-débroussaillage.
De plus, Thomas F et cette dernière ont fait remonter qu un passage compliqué de rivière sur le chemin’
reliant le bas de San Lurenzu à San Chirgu pourrait servir de site pour un futur projet (formation pierre
sèche ? Operata?)
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Concernant le moulin de Taponzolu, Jean-Michel B a énoncé qu il était essentiel de trouver une réponse à’
apporter à sa mise à disposition, de la manière la plus transparente et démocratique possible. L ensemble’
de l assemblée ont approuvé cette remarque. Il  a à cette occasion été rappelé que ce grand débat est’
programmé pour cet été, période durant laquelle sont présents sur place le plus grand nombre de membres
de l association. La question de la destination que l association pourrait donner à ce lieu sera aussi alors à’ ’
l ordre du jour.’

Enfin, les débats sont  encore - arrivés à la conclusion unanime que la promulgation de la traction animale–
dans les actions du Plot serait un symbole fort et une immense plus-value  Si seulement l occasion se… ’
présentait enfin !

L'ordre du jour étant épuisé, et personne ne demandant plus la parole, la présidente a déclaré la séance
levée à 17h50.

Fait à Cambia, le 31.01.2024.

Aurélie Guézou, secrétaire du Plot

Coline Faivre d Arcier, présidente du Plot’
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ANNEXE 1 : ORDRE DU JOUR DE L ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DU 21 JANVIER 2024.’

  Convocation et ordre du jour de l assemblée générale’
ordinaire se tenant le 21 janvier à Carticasi.

Ce document détaille les points qui seront abordés lors de la prochaine assemblée générale ordinaire de 
l association Le Plot. Cette séance aura lieu le ’ dimanche 21 janvier 2024 à 16h, au local du Plot à 
l entrée de Carticasi’ . Ce document, délivré le 20 décembre 2023 à l ensemble de ses membres adhérents ’
via leur adresse renseignée, fait office de convocation officielle. Si vous ne pouvez y assurer votre présence, 
n hésitez pas à nous remplir une formule de pouvoir exemplaire vierge ci-joint en annexe’ ( ) ! Celle-ci doit 
nous être présentée par le mandaté au commencement de la séance.

L ordre du jour se décomposera ainsi’  :

1  Bilan d activité annuel soumis à l approbation de l assemblée.) ’ ’ ’  

2  Compte de l exercice clos de l année et budget prévisionnel de l exercice suivant, soumis à ) ’ ’ ’
l approbation de l assemblée.’ ’

3  Présentation des projets retenus pour 2024.)
4  Questions diverses.)

Pour ce faire, il vous sera communiqué dans les plus brefs délais les documents de travail nécessaires, pour 
consultation en amont du rendez-vous. Cela comprendra le bilan d activités 2023’  ; le compte de l exercice ’
clos 2023, et le budget prévisionnel 2024.

Fait à Carticasi, le 19.12.2023

Aurélie Guézou, secrétaire du Plot

Coline Faivre d Arcier, présidente du Plot’
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ANNEXE 2 : BILAN D ACTIVITÉS 2023.’

BILAN D’ACTIVITÉS 2023
INTRODUCTION :
C est avec le plaisir d avoir surpassé ses espérances que le Plot clôt l année 2023’ ’ ’  ! Depuis nos premières actions il y a
trois ans, l association grandit en permanence, s étoffe de nouveaux champs d actions, s engage sur des chantiers’ ’ ’ ’
toujours plus ambitieux  Et surtout redynamise, à son échelle, notre belle vallée.…
Avant de se lancer dans un nouvel exercice, qui promet déjà plusieurs projets plus qu enthousiasmants, l association’ ’
se propose de faire ici le point avec tous les adhérents, sans qui rien ne sera jamais possible !

                      
ACTIONS 2023 :
1)  Réhabilitation  du local  du plot
(février)  :
Dès  le  début  d année,  le  plot  s est’ ’
engagé  dans  de  gros  travaux  de
réhabilitation  d un  local  mis  à’
disposition  par  un  particulier  à
l entrée  de  Carticasi.  Ce  local  sert’
depuis  d épicentre  à  toutes  sortes’
d activités’  :  réunions,  cours
théoriques,  moments de convivialité,
bibliothèque en accès libre, …
Le chantier a réuni dix personnes du
canton  sur  une  quinzaine  de  jours,
pour un total de 440h de travail.
C est  une  petite  révolution  pour’
l association,  qui  tient  à  remercier’
encore  une  fois  tous  ceux  qui  ont
rendu  possible  cette  opportunité,
entre autres la famille  Terramorsi,  la
Mutuelle  Sociale  Agricole  et  la
DRAJES de Corse.

2)  Découverte  des  techniques  de
trognes et plessis (février)  :
Sous l égide de l association Arterra,’ ’
Le plot a accueilli sur trois jours une
équipe  de  spécialistes  de  ces
techniques  agricoles  presque
disparues. Le but a été de rechercher
des  traces  physiques  de  ces  usages
sur l île, ainsi que de s essayer à leur’ ’
pratique  sur  le  terrain  avec  la
douzaine de participants présents.
Durant  un temps pratique,  plusieurs
trognes  ainsi  qu une  barrière’

naturelle,  type  plessage ,  ont  été‘ ’
créées sur le sentier des Fiumiccelli.

3) Chantier de jeunes bénévoles di u
Lavatoghju di Corsoli (avril-mai)  :
Clé de voûte de cette saison, la remise
en état  et  en eau du vieux lavoir  de
Corsoli  a  permis au plot de faire  ses
dents sur son premier ouvrage bâti.
Sous  l impulsion  de  la  mairie  de’
Cambia et des habitants de Corsoli, le
plot a organisé un chantier de jeunes
bénévoles comptant une trentaine de
participants  d horizons  variés’
bénévoles  du  plot  et  d associations( ’

partenaires ; stagiaires de l École de la’
Deuxième  Chance  de  Bastia ou  du
Greta  d Île-de-France ,  cela  grâce  au’ )
soutien de plusieurs partenaires,  dont
le service jeunesse de la Cullettività di
Corsica, la mairie de Cambia et l Union’
REMPART.
Ce  sont  ainsi  quatre  encadrants
techniques,  deux  encadrants
logistiques,  et  deux  encadrants
d intendance et de cuisine qui ont été’
mobilisés. De plus, ont été investis un
gîte-réfectoire, six logements privés, et
bien sûr le nouveau local du plot pour
les besoins du groupe.
Le chantier a permis le débroussaillage
complet de la zone, le remontage des
murs  écroulés,  la  pose  d une’
charpente  neuve  en  châtaignier,  la
création d un accès en pente douce, la’

réhabilitation  de  plus  de  quinze
mètres  linéaires  de  murs  en  pierre
sèche  environnants,  et  la  remise  en
eau des bassins. Une nouvelle aire de
repos a pu être créée à quelques pas
avec l édification d un nouveau mur’ ’
en pierre sèche.
Ce  sont  ainsi  1490h  de  travail  qui
permettent  aujourd hui  à  tous  de’
profiter à nouveau de l édifice’  !

4) Chantier de jeunes bénévoles di
Chjassi di Vallerustie (juin)  :
En  prolongement  de  la  session
précédente,  un  groupe  de  quatorze
bénévoles  s est  réuni  pendant  deux’
semaines  pour  intervenir  sur
plusieurs  sites :  la  pose  de  la
couverture traditionnelle en lauze du
lavoir,  la  réhabilitation  d un mur  de’
soutènement  sur  le  sentier  des
Fiumiccelli,  et  l entretien  et’
débroussaillage  de  différents
chemins de la boucle inter-villages.
On  a  retrouvé  sur  ce  chantier  les
mêmes  modalités  que  la  session
précédente :  mise  en  place  d une’
équipe  de  cuisine  et  d intendance,’
mobilisation  d hébergements  privés,’
encadrants  techniques  en  place  sur
chantier, partenariats forts, moments
de vies partagés avec les habitants, et
découverte  du  patrimoine  corse.  Ce
sont ainsi 1100h de travail qui ont été
engagées sur ces sites.
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Cette opération a été soutenue par le
service  jeunesse  de  la  Cullettività  di
Corsica et la mairie de Carticasi.

5)  Formation  de  bénévoles  à  la
pierre sèche (juillet)  :
Cette année encore, le plot a organisé
une  session  de  formation  à  la
technique  de  la  construction  en
pierre sèche.
Le formateur-murailler a pu mener et
former  un  groupe  de  treize
participants  des  localités
environnantes,  pour  un  cumul  de
550h  alternant  des  temps  pratiques
et  théoriques.  Comme  pour  les
précédents  chantiers,  la  formation  a
aussi été l occasion de forts moments’
de convivialité,  de mise en commun
de  repas,  d échanges  et  de  visites.’
Cette formation a été soutenue par la
DRAJES  de  Corse,  la  mairie  de
Carticasi et l Union REMPART.’
6)  Operate  de  la  fontaine  de  la
Padula et des Fiumiccelli (août)  : 
Toujours  dans  le  prolongement  de
nos actions passées, des bénévoles se
sont organisés et  mobilisés  pendant
l été  sur  deux  journées  d operate’ ’
pour un bien commun.
Un grand nettoyage du chemin des
Fiumiccelli a déjà été réalisé, puis les
bénévoles  ont  sorti  de  l oubli  la’
fontaine  de  la  Padula,  sur  la  route

entre Carticasi et Cambia. En tout, une
vingtaine  de  bénévoles  a  participé  à
ces operate pour un cumul de 88h.

7) Invitariu di Carticasi (en cours)  :
Avec l aide de l association Fighjula  i’ ’
Petri,  le  plot  s est  lancé  dans  une’
ambitieuse  collecte  des  toponymes
des  environs  de  la  commune  de
Carticasi,  dans le but de les préserver
de l oubli qui les menace.’
Le projet est encore en cours en 2024,
mais  ce  sont  déjà  7  personnes-
ressources  entendues,  qui  ont  pu
partager  plus  de  cent  vingt-cinq
toponymes.
L édition  d un  livret  compilant  ces’ ’
recherches est à l étude.’
8  Création  d un  site  internet  ) ’ (en
cours)  :
Sur  la  fin  de l année 2023,  Le plot  a’
proposé  un  stage  de  fin  d étude  à’
Gaetan  D,  en  formation  de
développeur  Web.  Après  dix  jours
passés  sur  place  à  découvrir  nos
actions  et  notre  vie  associative,  ce
dernier a maintenant tous les éléments
pour  finaliser  le  site,  qui  devrait  être
mis en ligne dès février 2024.   

9) Communication :
Comme  à  son  habitude,  le  plot  a
nourri son site Facebook et Instagram
de son actualité.  Par  ailleurs,  il  a  été
produit  un  rapport  écrit  de  tous  les

chantiers,  réunions,  assemblées  ou
conseils ayant eu lieu cette année, et
tient  à  la  disposition  de  tous
l ensemble de ces documents.’  
L association a également diffusé les’
éditions  5  et  6  de  son  journal
associatif,  Le plot info , comprenant‘ ’
la  participation  de  contributeurs  de
San  Cristofalu,  Arterra  et  Fighjula  i
Petri.

10) Vie associative : 
À  la  fin  décembre  2023,  Le  plot
comptait  133  adhérents  :  130
personnes  physiques dont  8
mineurs ; 3  personnes  morales ; 0
membre d honneur.’
De plus, l association a organisé deux’
assemblées  générales  ordinaires  et
deux  conseils  d administration  sur’
l année. ’
Des partenariats ont été menés avec
plusieurs  autres  associations,  dont
Arterra  Moltifao ,  Fighjula  i  Petri( )
Afa  et  San  Cristofalu  Erbaghjolu .( ) ( )

Une  délégation  Rempart  et  un
représentant  de  la  FAGEC  ont  été
accueillis sur les chantiers, et Le plot
a  participé  au  congrès  annuel  de
l Union  tenu  à  Rambouillet.  Il  a’
également  rejoint  un  groupement
informel  d associations  de’
Castagniccia  et  du  Bozio,  afin  de
mutualiser  nos  forces,  moyens  et
médias !

CONCLUSION & PROJECTIONS :

Pour  conclure,  l année  a,  comme on  le  voit,  été  bien  remplie’  :  l association  a  pu  jouer  sur  plusieurs  fronts,  en’
continuant avec encore plus d énergie ses projets entamés et en investissant du temps sur de nouvelles réalisations. Le’
plot  continue  sur  sa  lancée,  ne  fait  pas  de  concessions  sur  ses  orientations  premières  à  savoir,  apporter  du(
dynamisme et de la vie dans la Vallerustie ; proposer des solutions de préservation de son patrimoine oublié( et
profite du soutien infaillible de bénévoles et adhérents pour voir encore plus grand !

C est avec encore plus de force et de motivation que se profile l année 2024, qui promet déjà de beaux projets’ ’  :
accomplir  les  projets  internet  et  inventaire  de  toponymes,  créer  et  diffuser  une  carte  des  sentiers  du  canton  ;
poursuivre la boucle inter-villages en renforçant le passage encore problématique des Fiumicelli  ; continuer avec les
sessions de formations aux techniques de la pierre sèche  …
Il conviendra aussi de réfléchir en profondeur aux opportunités ouvertes par la mise à disposition du vieux moulin de
Tapunzoli : le projet est d ampleur et il serait dommageable de ne pas le définir collectivement.’
En somme, tout ce que nous serons capables de réaliser avec les moyens mis à notre disposition. L association en’
profite  pour  rappeler  à  tous  les  intéressés  que  ses  rangs  ne  souffriraient  pas,  loin  de  là,  d organisateurs’
supplémentaires !
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ANNEXE 3 : COMPTE DE L EXERCICE CLOS 2023.’
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ANNEXE 4 : BUDGET PRÉVISIONNEL 2024.
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ANNEXE 5 : FEUILLES D ÉMARGEMENT DES MEMBRES PRÉSENTS.’

Séance : Assemblée Générale Ordinaire.

Date, heure de début, lieu : 21 janvier 2024 à 16 heures, dans les locaux de Carticasi.

Président de séance : Coline Faivre d Arcier.’

Secrétaire de séance : Aurélie Guézou.

NOM ET PRÉNOM QUALITÉ
 [administrateur, dirigeants,  ...]

Thomas Faivre Trésorier

Aurélie Guézou Secrétaire

Coline Faivre d Arcier’ Présidente

Charles-Louis Roseau Administrateur en visio-conférence( )

André Belmessierri Adhérent

Jocelyne Vincensini Adhérent

Jean-Marc Vincensini Adhérent

André Poiron Adhérent

Marie-Françoise Venturini Adhérent

Lisa-Maria Campretti Adhérent

Thomas Rebillard Adhérent

Séverine Duch Mallol Adhérent

Albane Roseau Adhérent

Jean-Michel Bonavita Adhérent

Luc Mella Adhérent

Philippe Defert Adhérent
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NOM ET PRÉNOM QUALITÉ
 [administrateur, dirigeants,  ...]

Fanny Faivre d Arcier’ Adhérent en visio-conférence( )

Catherine Chaumont Adhérent en visio-conférence( )

Thierry Keller Adhérent en visio-conférence( )

Florence Vincenti Sympathisant

Pierre Vincenti Sympathisant
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Annexe 6 : FORMULES DE POUVOIR.
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